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从3万梦卡到20万浦发AE白！无砖玩家的提额故事！

  

不存钱怎么拿下20万AE白？

广发如何提到20万？

万年不提的华夏如何提到10万？

欢迎收看本期的【大咖来了】

我是主持人卡丽熙

今天我们很荣幸的请到了K计划的

提额王者平总

为你带来不为人知的提额故事

卡妞：平总你好，跟大家打个招呼吧。

阿平：大家好，我是K计划的平子。湖北人，现居深圳。水瓶座文艺青年，从来不
背双肩包。

卡妞：那讲讲你的卡吧。

阿平：我没有高收入也没资产，全凭消费提额。现在只有浦发的AE白和广发的臻尚
白是20万，其他都是10万8万这样。

浦发

卡妞：很多人都想知道你和浦发AE白的故事

阿平：我的浦发首卡才3万。差不多每9个月一提额。2017年的时候固额就提到20
万了

卡妞：我想起来了，那时候我就催你办AE白或超白

阿平：是的。然后我就网申了AE白，秒批。
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卡妞：浦发额度达到10万基本能下AE白了，那你是怎么提额的呢?

阿平：去百货、餐饮、酒店、娱乐场所消费，每期50%左右。现在浦发明显没以前
好提了，但有临时就是好事，可以使用。

广发

卡妞：我的浦发已经一年没提了，要不你还是讲广发吧

阿平：我的广发也是从3万开始，3年提到20万。广发别撸太狠了，别超限，使用临
时额度别耽误提固的时间

卡妞：我不用广发临时额度，都是系统给提的临时，不然我早就三提了！生气。

阿平：广发切记不能撸的太狠，小心降额。我到现在只换过1万里程，剩下的积分
都放着

卡妞：有分任性！前阵子很多撸龙支付的都降额了，以前撸里程的也有封卡的，大
家要小心为上。

华夏

卡妞：很多人华夏万年不提，卡妞更是连卡都没有，平总是怎么提到10万的呢？

阿平：最开始下了张1万的白金卡，2年都不提。后来我换了金卡，用了6个月就提
了固定，没几天又能提临时了。

卡妞：然后你就一下子提到10万了？

阿平：对，看到临时我就使用了极速贷，直接曲线到10万了，查了征信，不是贷款
审批。

卡妞：又学了一招，希望华夏早日给我批张卡，到时候就能用上了。

阿平：华夏确实不好提，我身边也没几个提额的。

忠告

卡妞：平总还有什么要提醒大家的。
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阿平：资质第一。如果资质一般就必须勤劳，别急着申一堆卡，先把额度养起来，
再根据需求办卡。

阿平：还有，别碰小贷，别空卡，别频繁申卡，保持征信健康，撸毛不要贪。差不
多就这些了。

卡妞：感谢平总接受我的采访，今天就到这里。下期再见！
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